

Die AfD schafft Feindbilder und schürt Angst, indem sie ...

Herausgegeben von
„Unser Oberberg ist bunt, nicht braun!“
Postfach 100739 – 51607 Gummersbach

Quellenangaben unter:
www.oberberg-ist-bunt.org/Quellen-NOAfDKarten.pdf



... behauptet, dass es Ziel der deutschen Politik sei, viele Menschen z.B. aus Afrika nach Deutschland zu holen. So spricht z.B. der AfD-Bundestagsabgeordnete Heiko Heßenkemper, Sprecher, der Landesgruppe Sachsen, von Umvolkung und von einem „Bevölkerungsaustausch“, für den die UN und deutsche Regierungsorgane angeblich werben.

Das sind rechtsradikale, unhaltbare und unsinnige Aussagen.